



南小すべての子供たちに送りたい言葉

確か、ゴッホの作品だったかと思います。多くの青いアイリスとともに、一本の白いアイリスが描かれた絵画があります。一本の白いアイリスを描き入れることで、白いアイリスが目を引き際立って見えますが、青いアイリスもまた、白いアイリスによって引き立って見えるように感じられます。

本年度は、「夢を持ち ともにやりぬく 南っ子」を学校教育目標として、子供たちにはいろいろな違いを乗り越えて「ともに」生きていけるようになってほしいと願いを込めました。

さて、6年生の卒業文集に自作の詩を寄稿しました。

小学校の課程を修了し羽ばたいていく6年生へのエールの詩です。

同時にこの詩は、私が感じている南小の子供たちの姿、こうあって欲しいと願う南小の子供たちの姿を書き綴ったものです。寄稿は6年生宛てですが、この南小のすべての子供たちに向けて私から送りたい言葉ですので御一読いただけたらと思います。



知っています

校長 上野明彦

私は知っています

皆さんに 勇気があることを

私は知っています

皆さんに やりぬく力があることを

私は知っています

皆さんに 素直な心があることを

私は知っています

皆さんに 輝く笑顔があることを

私は知っています

皆さんに 温かい優しさがあることを

皆さんは知っています

自分が 素晴らしい人だということを

皆さんは知っています

自分には 無限の可能性があることを

皆さんは知っています

自分が 人の支えになれることを

皆さんは知っています

自分が 人に支えられていることを

皆さんは知っています

人に 感謝をすることを

皆さんは知っています

自分が 自分らしく生きるためには

自分たちが 必要だということ